
パブリックコメントの内容と当市の考え方について 

パブリックコメント 市の対応・考え方 

バリアフリーな環境は誰にとっても安

心で動きやすいので、進めて欲しい。老朽

化している施設のトイレだと多目的トイ

レが少なかったり、和式トイレが多く、施

設の利用がしにくいと思うことがある。 

近年、コロナウイルスの流行もあり、換

気や消毒のしやすい環境が整うと今後、

他の感染症が流行しても安心して利用が

出来ると思う。 

 

 バリアフリーを進めることは重要なこ

とと認識しており、本計画においても取

組方針の一つである「長寿命化と予防保

全」の具体的な取組みとして、ユニバーサ

ルデザインの推進を記載しています。多

目的トイレの設置や洋式化は順次実施し

ており、令和４年度には花城テニスコー

トや東浦体育館等の改修を予定していま

す。 

 コロナウイルス感染症対策につきまし

ては、定期的な換気や出入口への消毒液

設置など基本的な対策は実施しています

が、今後施設整備等の基準が示された場

合は、その基準に従いながら整備及び管

理を行ってまいります。 

 


